
Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 f
N

B
6
 n

/2
o
 C

ce
E
 y

jA
u
 B

+
T
6
 p

C
IX

 P
J0

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
MEMBRE - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA MARIA PEREZ HERRERO 12/06/2024 ACCVCA-120 15261336268832779649

916524099821966140

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89SOC - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

O-89SOC-2024-000062-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PATRIMONI, RECURSOS HUMANS, TÈCNICS I SEGURETAT
CIUTADANA

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Abonament jove

MOCIÓN QUE PRESENTAN LA PORTAVOZ, SANDRA GÓMEZ LÓPEZ, Y LA

CONCEJALA, MARÍA PÉREZ HERRERO, A LA COMISIÓN DE PATRIMONIO,

RECURSOS HUMANOS, TÉCNICOS Y SEGURIDAD CIUDADANA.

 

En la pasada legislatura se pusieron en marcha diferentes medidas de fomento del

transporte público que se han traducido por un incremento sustancial de viajeros en todos los

transportes del área metropolitana de Valància.

En concreto, el Gobierno autonómico de Ximo Puig hizo una apuesta decidida para

impulsar el transporte público con la creación de un abono jove gratuito, favoreciendo así su uso

y creando hábitos de movilidad sostenible entre la población más joven.

Esta medida fue una iniciativa autonómica a la que algunos Ayuntamientos como el de

València decidieron sumarse y se cofinanció al 100% por las administraciones autonómica y

local, por lo que la decisión de mantenerla o prescindir de ella corresponde exclusivamente a la

GVA o al Ayto de València, cada uno en sus títulos de transporte.

Sin duda, ha sido una de las medidas de mayor calado en materia de transporte público en

los últimos años, ya que como señalan los informes de la Empresa Municipal de Transportes mes

a mes, es el incremento del uso del abono jove el que explica en gran medida el incremento de

viajeros de la EMT. Es decir, cada vez son más jóvenes los que apuestan por el transporte

público y apuestan por él gracias al impulso tarifario de este bono.

La gratuidad del transporte público para los jovenes, ofrece múltiples beneficios,

especialmente para personas con menos recursos. Mejora la movilidad laboral, permitiendo

buscar y mantener empleos donde antes no se contemplaba por tener que destinar una gran parte

del salario al mismo. Además, fomenta la equidad y calidad de vida, contribuyendo a un

desarrollo urbano y social más sostenible e inclusivo.
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Esta medida del gobierno anterior fue prolongada por el gobierno actual y llega a su fin a

finales de este mes de junio sin que hasta la fecha la corporación municipal haya manifestado su

voluntad de mantener este bono gratuito para los jóvenes y seguir ofreciendo así facilidades para

seguir viajando en transporte público

Desde el partido socialista, y a la luz de los datos que demuestran el buen funcionamiento

del abono jove en nuestro transporte público, consideramos importante seguir manteniendo la

gratuidad a partir del próximo 30 de junio para facilitar que la tendencia global que está

produciendo en el aumento de personas usuarias del transporte público se mantenga y seguir

proponiendo alternativas de transporte sostenible accesibles a los jóvenes.

Por lo expuesto, la concejala que suscribe formula la siguiente propuesta de acuerdo:

PRIMERA.- Que la corporación municipal se comprometa a seguir cofinanciando el

abono jove gratuito y exija a la Autoridad de Transporte Metropolitana de Valéncia el

mantenimiento del mismo para el conjunto del año 2024.


